

## IMPORTANT

# LES RÉSULTATS D'ANALYSE DE VOS PATIENTS DÉMATÉRIALISÉS



Bonne nouvelle pour notre planète, à partir du 31 décembre 2022, les laboratoires du groupe INOVIE n'utiliseront plus de papier pour communiquer leurs résultats de biologie médicale à vos patients.

Leurs résultats d'analyses médicales INOVIE Labosud Provence seront tous disponibles dans un même espace : [www.labosud-provencebiologie.fr](http://www.labosud-provencebiologie.fr)

- Ils seront alertés dès la mise à disposition de leurs résultats.
- Ils retrouveront tous leurs résultats de biologie médicale, disponibles 24h/24 et 7 jours/7 sur le site internet.

Ils pourront également consulter leurs résultats sur leur espace numérique en santé : [www.monespacesante.fr](http://www.monespacesante.fr)

Certains de vos patients n'ont pas accès à internet ?  
Ils pourront contacter directement leur laboratoire.

**NOUS VOUS REMERCIONS PAR AVANCE DE VOTRE AIDE  
ET DE BIEN VOULOIR EN INFORMER VOS PATIENTS.**

Nous restons à votre disposition au numéro habituel pour toute question.

**Ensemble, œuvrons pour votre santé...  
et celle de notre planète !**

**Vos biologistes médicaux  
Inovie Labosud Provence**